

DOMÉRAT

62 donneurs de sang à la première collecte de l'année



SANTÉ. Soixante-deux personnes sont venues tendre le bras.

Les donneurs ont répondu présent au premier rendez-vous de l'année 2021 proposé par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang de Domérat.

En effet, malgré la proximité des fêtes, soixante-deux personnes sont venues tendre le bras au centre municipal Albert-Poncet. Pour améliorer la collation de ce premier don, les donneurs ont eu droit à une galette des rois.

« Ce début d'année semble démarrer dans la continuité de la précédente », a précisé Renée Cor, secrétaire de l'association domératoise. En effet, trois cent quarante-neuf dons ont été effectués lors des cinq collectes 2020, dont quatre en période de Covid avec des conditions sanitaires très strictes.

Six collectes sont prévues au centre municipal Albert-Poncet en 2021. La prochaine aura lieu mercredi 3 mars. ■